
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA CONVOCADA PELA CÂMARA MUNICIPAL 

DE SOBRAL PARA TRATAR DE ASSSUNTOS RELACIONADOS À 

SEGURANÇA PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE SOBRAL, REALIZADA NO DIA 

30 DE AGOSTO DE 2021. 

Aos trinta (30) dias do mês de agosto de 2021, às dezoito horas e quinze minutos 

(18h15), no Plenário Cinco de Julho da Câmara Municipal de Sobral, esteve reunida a 

Câmara Municipal de Sobral, sob a Presidência do edil Vicente de Paulo Albuquerque a 

fim de tratar de assuntos relacionados à segurança pública no município de Sobral, 

conforme Requerimento nº 119/21, de autoria do Vereador Tiago Ramos Vieira. 

Estiveram presentes os (as) Vereadores (as): Ajax Souza Cardozo, Aleandro 

Henrique Lopes Linhares, Alessandra Ponte de Queiroz Miranda, Carlos Jandro Mendes 

Loiola, Cleiton Prado Carvalho, Francisco Linhares da Ponte, Francisca Ribeiro 

Azevedo Aguiar, Francisco Rogério Bezerra Arruda, José Johnson Vasconcelos de 

Lima, José Vitor Marinho Ferreira Gomes, José Bonifácio Silva Mesquita, Mário 

Vicktor Linhares Cavalcante, Maria Socorro Brasileiro Magalhães, Marlon Marcelo 

Rodrigues Sobreira, Micheline Carneiro Ibiapina, Raimundo Carneiro Portela, Tiago 

Ramos Vieira e Vicente de Paulo Albuquerque. Compareceram os (as) Senhores (as): 

Ten. Cel. Claudio Sérgio G. Mesquita (Comandante do 3º BPM) e o Dr. Rodrigo 

Ribeiro de Vasconcelos (Delegado Titular de Sobral). Dando início aos trabalhos, o 

Presidente passa a palavra para o edil Tiago Ramos, o qual explana sobre o tema da 

audiência. Em ato contínuo, com a palavra o Ten. Cel. Claudio Sérgio. Inicia 

agradecendo pelo convite. Em seguida, fala sobre a missão da polícia militar. Comenta 

sobre a valorização e capacitação dos profissionais de segurança. Explana sobre o 

combate aos indicadores criminais (CVP e CVLI). Enumera algumas ações da 

companhia. Seguidamente, com a palavra o Dr. Rodrigo Ribeiro. Fala da essencialidade 

da Polícia Civil. Diz que na sua gestão foram criados quatro núcleos. Comenta sobre 

algumas inovações realizadas na delegacia regional. Enumera as ações da PC ao longo 

do mês. O Presidente abre a palavra aos Vereadores. Fizeram uso da palavra os 

vereadores: Chico Joia, Tiago Ramos, Apóstolo Jander, Socorro Brasileiro, Cumpady 

Bony, Zé Vitor, Johnson Vasconcelos, Fransquinha do Poco, Cleiton Prado e Aleandro 

Linhares. Finalizando, foram feitos os agradecimentos pelos valorosos esclarecimentos 

sobre o tema tratado. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerra os 

trabalhos da presente Audiência Pública. Para constar, esta Ata foi lavrada e, após lida e 

achada conforme, será assinada por todos que queiram registrar seus nomes nos anais 

desta Casa Legislativa.  

 


